

Samedi 6 au Lundi 8 Mai .

Beau Programme en cette première sortie Club dans le Morvan.



Tout était au rendez-vous comme à l'habitude ; bonne humeur , amitié ; plaisanteries ,



Nos pique-niques sous un soleil radieux ;



dans un cadre idyllique ;





Entourés d'une nature verdoyante jusqu'à perte de vue ;



Visite de l'incontournable Château de Bazoches où vécu VAUBAN ;



La Basilique de Vézelay où nous avons apprécié sa protection durant un orage magistral ;



Sans oublier les bonnes adresses pour se refaire une santé ; c'est dur de voyager !!!



Merci L'Eau L'Eau pour cet excellent premier Week-End de découvertes du Morvan entre Amis !!!!